

VIVE LES GRAPHISTES !

Un bon panorama du graphisme français, avec le très beau dossier de Catherine Zask réalisé pour l'Université de Franche-Comté. Elle a su renouveler à la fois l'image du papier à lettres du président et celle du dossier d'étudiant de façon audacieuse et moderne. Idem pour Garth Bell et son papier au pliage sophistiqué. En revanche, on est perplexe devant le dépliant de LM Communiquer, pour le Centre national des Lettres : une réalisation qui a dû coûter une fortune aux contribuables, alors que par son essence même elle est appelée à se périmer rapidement...

Jusqu'au 28 octobre.

*Centre d'Information du
CCI, Centre*

Georges-Pompidou, 4e ;

42-77-12-33.

V.B.